



La II Exposición Filatélica de Gerona

El día 28 de octubre se inauguró la II Exposición Filatélica con asistencia de las primeras autoridades locales y provinciales.

Organizada por la Sociedad Filatélica Gerundense, Delegación del Círculo Filatélico y Numismático de Barcelona, se vió desde el primer momento que el fin perseguido de divulgación de la filatelia obtenía con creces un éxito extraordinario, manifestado en primer lugar por nuestras Autoridades, de cuyo recinto saliera agradablemente complacidas, y después por la afluencia de millares de personas deseosas de contemplar las magníficas colecciones que los treinta y un expositores habían llevado a la Delegación Provincial de Sindicatos.

Este éxito inicial fué acrecentándose en días sucesivos, y la ciudad y provincia volcáronse materialmente en la sala, donde en algunos momentos era casi imposible circular.

La Estafeta de Correos instalada en la Exposición trabajo incansablemente para atender la enorme demanda de los aficionados y el matasellos conmemorativos estuvo funcionando ininterrumpidamente para obliterar los millares de sobres que exigían los peticionarios.

El domingo, día 4, filatelistas del Círculo Filatélico y Numismático de Barcelona, con representaciones de varias Delegaciones, vinieron en autocar para visitar la Exposición. Al frente de los expedicionarios, recibidos por la Junta de la Sociedad Filatélica Gerundense, se hallaba su presidente D. S. Palau Rabassó, el cual deleitó a la nutrida concurrencia en el Salón de Actos de la C. N. S., con una interesante charla, poniendo de relieve sus maravillosas dotes de orador y su profunda y arraigada fe en la filatelia.

Una comida en el Hotel Centro hermano a los filatelistas de Barcelona con los de su Delegación en Gerona, al final de la cual, hubo los acostumbrados brindis, dentro todo del más acendrado espíritu de cordialidad.

Finalmente, acompañados por algunos miembros de la localidad, visitaron la Catedral, el Museo Arqueológico y el Museo Diocesano.

Al atardecer del citado domingo el Tribunal Calificador dió su parecer sobre los premios a repartir entre los expositores. La primera copa correspondió a la Sra. Pascual por su colección temática sobre animales, cabalgaduras, etc; la segunda le cupo el honor al Sr. Alberch por sus valiosos sellos de España; la tercera al Sr. Danés por su aportación en sellos de Europa; la cuarta al Sr. Torrent por sus «gazapos filatélicos»; la quinta al Sr. Echeverría por su colección de infancia; la sexta al Sr. Galán por sus Colonias Españolas; la

séptima al Sr. Caballé por sus temáticos del Centenario y del Rotario, etc. etc.

No seguimos reseñando porque la lista sería larga ya que todos los expositores obtuvieron una compensación a sus desvelos ya en forma de clasificadores, ya en lotes de sellos, con lo que la satisfacción es general.

El reparto de premios se verificará dentro de unos días en un acto público. Seguirá una cena a la que asistirán todos los filatelistas concurrentes al certamen, además de otros profanos al sello pero que han contribuido generosamente al auge y al éxito de la II Exposición Filatélica.

Ahora, recién clausurada, ya se apuntan proyectos para lo que ha de ser la tercera, y ya podemos adelantar al público en general, que nos han prometido para el año venidero, de una manera totalmente desinteresada, un local de colosales proporciones que podrá albergar una aportación filatélica tres veces mayor que la recientemente llevada a cabo y donde es intención tenga cabida una colaboración infantil superior.

S. ECHEVERRIA

GARAJE CENTRAL

Hotel "LES NOIES"

Hostal de La Gavina

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Mas de un millón de pesetas para la urbanización de la Rambla del Generalísimo

Gracias a la aprobación por el Pleno Municipal de un gran proyecto presentado por la Comisión de Obras, nuestra Rambla habrá de sufrir una gran transformación sin perder empero su clásica fisonomía, El importe total de las obras ascenderá a la bonita suma de 1.155,758'60 pesetas.

Lo más importante a efectuar será la supresión del arroyo o paso para vehículos situado junto a los porches, que dada su estrechez actual ofrece bien poco servicio. En su lugar se ampliará y completará el lindante al río Oñar, donde serán colocados unos aparcaderos para vehículos.

La nueva pavimentación tendrá asimismo suma importancia puesto que se ha ideado una decoración a base de dibujos geométricos combinado a modo de mosaico gigantesco con losas de colores claros y adecuados.

En cuanto al problema del arbolado existen todavía algunas discrepancias. Los actuales arboles, debido a la diferente calidad del suelo son desiguales en magnitud y por el Excmo. Ayuntamiento se propuso en principio renovarlos completamente de manera que se llegara a conseguir una equidad. No obstante como el proyecto en todas sus partes se halla expuesto a opinión pública, parece ser que por parte de algunos ciudadanos se lamenta el hecho de derribar el actual arbolado.

Las farolas hoy existentes se sustituirán por las denominadas de tipo columna y el desagüe de calzadas, acera y paseo se recogerá mediante imbornales situados estratégicamente y que habrán de llevar el causal recogido a una alcantarilla o recolector situado bajo el pavimento o bajo las aceras.

Por último será aumentado el número de bancos que se colocarán a ambos lados del Paseo.

El plazo para realización de dichas obras es de medio año y es de esperar den comienzo en los primeros meses de 1.957.

INSTANTANEAS

En el café

—¿Qué desea el señor?

Sírvame un café.

—¿Sólo o cortado.

—Sólo, por favor, y sin cortar, que lo quiero entero.

Propaganda original

Un grupo de personas están paradas delante de una tienda en cuyos cristales está fijada una hoja de papel donde se ve el rostro de un hombre.

En letras bien visibles puede leerse:

«Cien mil pesetas al que encuentre este hombre»

Y se establece el siguiente diálogo entre los presentes:

(Termina en la página 6)